
 

 

 

 

 

 

高松市立下笠居小学校 学校だより 

※ 学校の様子は、ブログでご覧ください。  

令和６年度 

下笠居小 

令風薫る５月（皐月）...
に...。 

校庭の桜は葉桜となり、新緑が目に鮮やかな季節になりました。保護者の皆様には、日頃より本校の
教育活動にご理解、ご協力をいただきありがとうございます。また、本日の学習参観には、たくさんの
保護者の皆様にご来校いただき、ありがとうございました。学習参観の後、引取り訓練も行いました
が、４月１７日（水）の夜中にあった地震のように、災害はいつ起こるか分かりませんので、なるべく早い

時期に行いたいと考え、実施しました。ご協力いただいた保護者の皆様、ありがとうございました。 
さて、令和６年度がスタートし１か月が過ぎようとしています。入学・進級した子どもたちは、新しい学

級や友だち、担任に少しずつ慣れ、学校生活に意欲的に取り組んでいます。お配りした学級の目標や願
いは、各担任と子どもたちが話し合って決めたものです。本年度から、学級懇談会を開催しない代わり
に、学級だよりとしてお配りしています。年度末には、一年間を振り返ったものもお配りする予定です
ので、どうぞよろしくお願いします。 
校内を回りながら各学級の様子を見ていると、どの学級も落ち着いて学習や活動に取り組んでいる

様子が見受けられます。廊下ですれ違った時、進んであいさつをしてくれる子どもたちもいて、よいス
タートを切ることができたと感じています。しかし、多くの子どもたちは、期待と共に不安や緊張の中で
過ごしてきたことで、心身ともに疲れも出ていると思います。ゴールデンウイークは、家族で有意義な
時間を過ごすとともに、お子様の心身の疲れを回復できるよう、よろしくお願いいたします。 

本年度の重点と第１回学校運営協議会... 

本年度のスローガンは、昨年度までの「やさしく 
かしこく たくましく ＋進んで」の上に、新たに「ま
かせる」を加え、取り組んでまいりますので、よろ
しくお願いします。 
４月２２日(月)には、小中合同の第１回学校運営

協議会を開催し、授業を見ていただいた後、本年
度の学校経営方針を説明しました。委員の皆様か
らは、 
・落ちついて授業を受けている。運動会も楽しみ。 
・学力を付けることに力を注いでほしい。 

・具体的な手立てを考え、実践してほしい。 
・小さな成功体験を積み重ねていってほしい。 
・不登校の子が多いので、学校が楽しく、来たくな
るようなことをしてほしい。 
・学力を付けるには、家庭の協力も必要なので、働
きかけてほしい。 
・下小・下中に通ってよかったと思えるように...。 
などといった意見が 
出されました。 
  いただいたご意見 
をもとに、教職員一丸 

となって、様々なこと 
に取り組んでまいり 
ますので、よろしくお 
願いいたします。 

http://blog.edu-tens.net/e-simoka/

